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Propriété vue mer au Lavandou..Au Lavandou, cette propriété
d’environ 1 600m? offre une vue sur la mer dans la baie d’Aiguebelle,
sur la Pointe de la Fossette et le Cap Bénat. Le jardin est paysagé et
aménagé en une belle restanque qui accueille la maison et I'espace
piscine qui profite de cette belle vue mer. Villa de style provencal
d’environ 147m2, édifiée sur deux niveaux et abritant 3 chambres en
suite + un studio indépendant. Piscine. Cuisine d’été. Garage a bateau.
Garage a voiture avec atelier, ADR1331.4% d’honoraires a la charge de

I’acquéreur (76 539€ TTC), soit 1 913 461€ net ...

Property with sea view in Le Lavandou...In Le Lavandou, this property of about
1,600sgm offers a sea view in the bay of Aiguebelle, on the Pointe de la Fossette
and Cap Bénat. The garden is landscaped and laid out in a beautiful terrace that
accommodates the house and the pool area which benefits from this beautiful sea
view. Provencal style villa of 147sgm, built on two levels and housing 3 bedrooms
+ an independent studio. Swimming pool. Summer kitchen. Boat garage. Car
garage with workshop.ADR1331.4% fees charged to the buyer (76 539€ tax
included), € 1 913 467 net seller Information on ...
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